

Seth Vañó: "Para mí ir a la Iglesia no significaba nada, pero Jesús le dió sentido a mi vida"

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Miércoles, 01 de Junio de 2016 00:00

LES CONTAMOS LA HISTORIA SINGULAR DE SETH VAÑÓ, UN GRAFITTERO QUE SIRVE A DIOS, ESPRAY EN MANO...



Pastor graffittero. Seth Vañó, ahora sirve a Dios espray en mano

(PODCAST, 01/06/2016) **Seth Vañó** huía del colegio, fumaba porros y ensuciaba las paredes con grafitis ilegales a modo de rebeldía, como los negros del Bronx lo hacían sobre los trenes de Manhattan.

A finales de los 80, en los barrios más desfavorecidos de la ciudad, el alicantino Seth Vañó (conocido como Dolar) escuchaba rap y se divertía con el brake-dance mientras buscaba con el grafiti su identidad perdida en un mundo que ni comprendía ni quería.

